

## CRÍTICA A LA PELÍCULA: "La Gran Historia".

Maestro Raúl Fidel Rocha y Alvarado.

La película refiere la historia del planeta Tierra situado en el universo y específicamente en el sistema planetario solar, éste es el que proporciona energía, luz y movimiento a los planetas recién desprendidos del mismo. La ubicación planetaria de la tierra, en el tercer sitio; además, del choque con el planeta Marte y el desprendimiento de un meteorito gigantesco, que hoy identificamos como la Luna, permite los movimientos de rotación y traslación de la tierra; también de la combinación de sus elementos químicos para producir agua y los gases necesarios para la vida en la tierra. En ese sentido, se destaca la importancia de la naturaleza, como segundo factor importante para que mediante la evolución de las especies surja la humanidad, la que está muy vinculada en su origen a las especies de mamíferos, como el caballo que le ha proporcionado al hombre la posibilidad de construir grandes imperios: el de Carlo Magno, de los Griegos y de los Romanos, entre otros, de la historia de la antigüedad y del Modo de Producción Esclavista.

Los comentarios, reflexiones y críticas que podemos hacer a "la Gran Historia", son las siguientes: para que los alumnos del subsistema de Bachillerato del CCH comprendan la Historia o el conocimiento del pasado, es indispensable que entiendan que el hombre es el que hace la historia, como lo proponen Juan Bautista Vico, el Marxismo Clásico, la corriente de los Annales, entre otras interpretaciones históricas contemporáneas; con el propósito de deslindar las teorías que proponen la creación de la Historia por Dios u otras ideologías.

Por lo anteriormente mencionado, me parece que hay que separar la historia de la naturaleza, de la tierra y del universo, de la Historia de la Humanidad, donde el hombre es el que determina las sociedades, civilizaciones, culturas y modos de producción, desde su origen hasta la actualidad. Y por supuesto proporciona las ideas necesarias para escribir las historias del universo, de la tierra y de la naturaleza que nos otorga la existencia diaria. La naturaleza es el entorno primordial para convivir con las demás especies de animales y plantas que no debemos destruir, sino tratar de conservar para que no se pierda el equilibrio natural y ecológico del planeta tierra. El otro entorno es el social indispensable que como especie humana requerimos para continuar viviendo y continuar practicando la historia de todos los días. Finalmente, la película mencionada, permite comprender a los estudiantes del bachillerato aludido, como la Historia es fundamental porque proporciona los conocimientos requeridos para entender de la mejor manera posible el universo y el mundo en que vivimos.

